



Communiqué

17.05.2017

La ministre de l'Égalité des chances a assisté à l'inauguration du nouveau service à l'égalité de la commune de Mamer

En date du 16 mai 2017, la ministre de l'Égalité des chances, Lydia Mutsch, a assisté à l'inauguration du nouveau service à l'égalité de la commune de Mamer.

Dans son intervention, la ministre a d'abord mis en évidence le rôle important que joue un service à l'égalité dans une commune et a félicité la commune de Mamer pour son engagement en matière d'égalité entre femmes et hommes.

«La commune est un partenaire privilégié pour le ministère de l'Égalité des chances et joue un rôle important dans le domaine de la politique de l'égalité des chances, parce qu'elle est près du citoyen.»

La commune de Mamer est la 11^e commune à introduire un service dédié à l'égalité entre femmes et hommes.

En ce qui concerne la mise en œuvre des priorités du nouveau gouvernement, la ministre a invité les responsables communaux à soutenir ses efforts notamment en matière d'égalité des femmes et des hommes dans la prise de décision.

Lydia Mutsch a félicité les responsables politiques pour cette initiative et a souhaité bonne chance aux collaborateurs du service.

Communiqué par: ministère de l'Égalité des chances